
Bureau exécutif 

A03-09 

14 octobre 2003 

Procès-verbal 
  

  
Observateur : 
 
Bacon, Cédrik  
Charlebois, François-Xavier 
Daoust, Marie-Michèle 
De Broin, Véronique  
Mitchell, Jessica  
Thibault, Kryztinn 
Thibault-B., Stéfanie 
Tremblay, Dave 
Vargas, Alvaro 
 

  
0.0  Procédures 
  

Valérie Leclerc propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1   Praesidium  
  
Yann Allard-Tremblay propose Simon Lafrance comme président du Bureau ex écutif et Annik 
Lavoie comme secrétaire. 
Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption du procès verbal (06 octobre 2003)  

R.G. Simon Lafrance Externe Olivier Carpentier 
S.G. Annik Lavoie Information Yann Allard-Tremblay
Interne Valérie Leclerc Mobilisation Maya Lussier 
Pédagogie  Absent Socio -culturel  Absent 

Affaires financières Philippe Brisson Délégué à l’information  Absent 

Délégué à la Mobilisation Simon Girard Déléguée à la pédagogie  Absent 

Délégué aux Affaires 
financières 

Absent     
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Point 7.0        Reid au lieu de Reed  
Point 11.0       les deux fronts par les deux de front  
  
Valérie Leclerc propose le procès-verbal du 06 octobre 2003 tel quel modifié. 
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3         Suite du procès-verbal  
  
Tigidou 
  

0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 
  

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal du 29 septembre 2003  
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
1.0             RAJ 
2.0             Bureau Exécutif 
3.0              Employés AGECVM  

3.1               Permanents 
3.2              Recherchiste  

4.0            Assemblée générale 
4.1       Retour 

5.0            Table de concertation – 22/10 
5.1               Ordre du jour 
5.2              Praesidium  

6.0              Retour externe  
6.1               Camp formation ASSÉ 
6.2              FECQ  

7.0            Retour AGE / CVM  
8.0            Cour municipale : affichage 
9.0            Plan d’action 

9.1       Lettre au ministre Reid 
9.2       Référendum 22 au 24 octobre 2003  
9.3       Assemblée générale spéciale 

10.0    Finances 
11.0     Affaires diverses  
12.0     Levée 

Annik Lavoie propose l’ordre du jour tel que modifié 
Valérie Lelcerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5         Déclarations 

  
- Prochaine fois… 
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0.6         Régie / réflexions  

  
- 

  

1.0      Regroupement autonome des jeunes 

  
Réunion le jeudi 16 octobre, au 3720, avenue du Parc, à 18h00 
-         possibilit é de créer un front jeune contre le néo-libéralisme et de présenter des 

alternatives liées aux jeunes; 
-         travail d ’éducation des jeunes du Québec; 
-         Mobilisation contre la ZLÉA 
  
Alvaro Vargas invite l’exécutif et tous ceux-celles qui sont intéressé-e-s à cette rencontre 
  
2ème rencontre prévue le 30 octobre 2003 

  

2.0     Bureau exécutif 

  

Yann Allard-Tremblay propose Marie-Michèle  Daoust comme 2ème déléguée à l’information  

Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Discussion sur le fait de tenir les Bureaux exécutifs le mardi : remis à la semaine prochaine  
  
Valérie Leclerc suggère fortement que les exécutants absents aux Bureaux ex écutifs écrivent 
une lettre d’excuse motivant leur absence. 
  
Ménage cette semaine de relance 
  

3.0     Employé-e-s AGECVM  

  

3.1       Permanence 

  
Valérie Leclerc rappelle la bonne attitude à avoir avec les permanent-e-s 
  
Pour la semaine de relance, on parle des horaires des permanent-e-s. Rentrent-
ils/elles ? On leur laisse le choix. Valérie s’en occupe. 

  

3.2       Recherchiste - Archiviste  

  
Idée d’engager un-e recherchiste -archiviste. 
  
Simon Lafrance propose de mandater Annik Lavoie, Philippe Brisson et Valérie 
Leclerc pour définir une liste de tâche pour un éventuel poste d ’archiviste-
recherchiste . 
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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Valérie Leclerc propose que l’offre d’emploi soit affichée dès le lundi 20 jusqu’au 
mercredi 29 octobre, avec entrevues les 30 et 31 octobre 2003. 
Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

4.0     Assemblée générale 

  
Valérie Leclerc propose de respecter la priorité du tour de parole (1er tour, ensuite 2 ème tour, 
…) 
Olivier Carpentier appuie 
  
Yann Allard-Tremblay amende : que la proposition de 1er / 2ème tour priorise sur homme / 
femme 
Simon Lafrance appuie  
Amendement adopté à l’unanimité 
  
Proposition amendée adoptée à l’unanimité 
  
Valérie Leclerc va préparer un texte explicatif pour l ’Assemblée générale 
  
Jessica Mitchell parle des compteurs de quorum en Assembl ée générale. Il faudrait qu’ils 
soient plus visibles.  
  
Véronique De Brouin déplore le fait que le quorum soit perdu : il faudrait trouver des 
alternatives. 
  

5.0      Table de concertation : 22 octobre 

  

5.1       Ordre du jour  

  
Valérie Leclerc propose l’ordre du jour suivant pour la Table de concertation qui se 
tiendra le mercredi 29 octobre 2003  

1.0      Bureau ex écutif 
2.0      Subventions étudiantes  
3.0       Locaux 
4.0     Comités de programme 
5.0     Comité de suivi  
6.0       Activités des comités 
7.0     Affaires diverses 
8.0     Levée 

Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

5.2      Praesidium  

  
Valérie Leclerc propose Ariane Bottex comme présidente et Marie Eve Cossette 
comme secrétaire de la prochaine table de concertation  
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Philippe Brisson appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

6.0      Retour externe 

  

6.1       Camp de formation de l’ASSÉ 

  
Olivier Carpentier nous présente son rapport de d élégation à ce camp  
  
Valérie Leclerc parle des bienfaits des rencontres  avec des étudiant-e-s des autres 
cégeps 
  
Ateliers intéressants quoique parfois dépassés par les « anciens militants » 
  
Maya Lussier  a aimé les ateliers sur la mobilisation  
  

6.2       FECQ 

  
Discussion par rapport à la représentation de l’AGECVM à la FECQ : Ça coûte cher 
…  
  
Valérie suggère qu’elle-même et Catherine Tremblay soient représentantes au 
congrès de la FECQ à Rivière-du-Loup le fin de semaine du 26 octobre. 

  

7.0      Retour AGE / CVM 

  
Simon Lafrance, Olivier Carpentier, Valérie Leclerc et Philippe Brisson ont rencontré Michel 
Boisvert et André Delage mardi dernier : 
-         Discussions à avoir sur les activités tenues au c égep et n écessitant un permis d’alcool 
-         Résidences : possibilit é de former un comité élargi de l’AGRRR avec Serge Courcel, 

Michel Boisvert et un membre du Bureau exécutif de l’AGECVM. 
  

8.0     Cour municipale : affichage 

  
Débat sur la pertinence d ’envoyer quelqu’un à la cour municipale de Montréal ce jeudi 16 
octobre à 14 h 00 pour plaider non-coupable dans une affaire d’affichage illégal  
  
Maya Lussier  propose que Simon Lafrance et Simon Girard représentent l’AGECVM dans cette 
cause devant la cour municipale et plaident non coupable 
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

9.0     Plan d’action 

  

9.1       Lettre au ministre Reid  

  
Retour sur l’absence de proposition en Assemblée générale 
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Débat sur la pertinence d’envoyer cette lettre telle que rédigée au ministre de 
l’Éducation, Pierre Reid 
  
Simon Lafrance propose de redéposer la lettre rédigée au ministre Reid en 
Assemblée générale 
Yann Allard-Tremblay appuie 
Valérie Leclerc demande le vote  

Pour               03  
Contre                       02 
Abstention     02 

Proposition mise sous-dépôt 
  

9.2      Référendum 22 au 24 octobre 2003  

  
Nous ne pouvons tenir ce référendum qui n’a pas été organisée selon les règles 
établies dans notre charte  
  

Yann Allard-Tremblay s’en va 
  

9.3       Assemblée générale spéciale 

  
Olivier Carpentier propose de tenir une Assemblée générale spéciale le mercredi 22 
octobre 2003 à 15 h 30 à la cafétéria des professeurs  avec comme point : 

1.0      Actions hausse des frais  
Valérie Leclerc appuie avec full enthousiasme 
Adoptée à l’unanimité 

  

10.0   Finances 

  
Philippe Brisson propose de déplacer 500,00 $ de projets spéciaux Coopérative vers 
Représentations 
Valérie Lelcerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

11.0              Affaires diverses 

  
Manifestation « volante » le mercredi 22 octobre 2003 pour faire de la mobilisation 
concernant la grève sur la hausse des frais de scolarité. Rendez-vous devant le cégep du Vieux 
Montréal à 07 h 30 
  
Prochaine Concertation des Associations indépendantes (CAI) : le 15 novembre, à Saint-
Jérôme 
  

13.0    Levée 

  
Simon Lafrance propose la levée.   
Philippe Brisson appuie  
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Adoptée à l’unanimité 
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